



SBSTTA 22

Montreal, Canada, 02 - 07 July 2018

Agenda Item 3 of the provisional agenda

Digital sequence information on genetic resources

Agradecemos a la Secretaría por la preparación del documento CBD/SBSTTA/22/2

Agradecemos a los Pueblos Indígenas de este territorio y al Gobierno de Canadá por su acogida durante estas dos semanas de reuniones. De igual manera agradecemos al gobierno de Australia, Finlandia, Noruega, Nueva Zelanda, SWEDBIO y otros donantes que han hecho posible la participación de algunos representantes de los Pueblos Indígenas y Comunidades Locales. Asimismo, agradecemos a los países que han incluido a representantes indígenas en sus delegaciones.

Sra. presidenta,

El desarrollo moderno utiliza de manera acelerada y alarmante la tecnología, computadoras, laboratorios, cuantiosas inversiones económicas, realiza experimentos cuyas consecuencias y efectos en la vida humana y de la Madre Naturaleza son desconocidas. El tema de la información digital sobre secuencias en recursos genéticos es complejo y no existen acuerdos ni en su definición ni en sus efectos.

Por consiguiente, como FIIB manifestamos que:

La Digitalización de Secuencias de Información Genética tiene implicaciones sobre los recursos genéticos de los Pueblos Indígenas y Comunidades Locales, sobre nuestras tierras, territorios y recursos y sobre nuestras formas de vida. La información genética digitalizada corresponde a materiales genéticos físicos que están intrínsecamente ligados a los conocimientos tradicionales y por lo tanto atañe al protocolo de Nagoya.

En las recomendaciones sugeridas proponemos la adición del párrafo 16c con el siguiente texto:

c. Las potenciales implicaciones del uso de la información de secuencias digitales sobre los recursos genéticos de los Pueblos Indígenas y Comunidades Locales, sobre sus tierras, territorios, recursos y medios de subsistencia para el examen de la Conferencia de las Partes en su decimocuarta Reunión y la Conferencia de la Partes que sirve como la reunión de las Partes en el Protocolo de Nagoya en su tercera reunión.

Agradecemos el apoyo de alguna de las Partes

Gracias Señora Presidenta